

## SUMMARY

# PERAN TIM KREATIF PADA PROGRAM SHIRATUL MASJID DI JAKTV

Created by ANDI EKAWAHYU NOFITRI

**Subject** : PERAN TIM KREATIF PADA PROGRAM SHIRATUL MASJID DI JAKTV

**Subject Alt** : PERAN TIM KREATIF PADA PROGRAM SHIRATUL MASJID DI JAKTV

**Keyword** : Peran Program

### Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan Kuliah Kerja Praktik yang penulis lakukan di JakTV dari 30 Juni 2014 sampai dengan 18 September 2014, yakni menyangkut proses produksi dalam program Shiratul Masjid di JakTV. Hasil penelitian yang dilakukan penulis menemukan bahwa peran atau tugas tim kreatif pada saat produksi program mtv Insomnia ( pra-produksi, produksi, pascaproduksi) diantaranya: pra-produksi: membuat konsep program dan mengembangkannya. Peran tim kreatif sangat penting kreatif harus mempunyai suatu ide atau tema yang akan dituangkan ke dalam rundown dan script. Dari mulai video clip apa yang akan ditayangkan, wardrobe, property dan gimmick yang sesuai dengan konten pada episode tersebut. Produksi : mengarahkan semua pengisi acara dari mulai Produser, Production Assistant, Host, Bintang Tamu, FD, PD, MD, dan seluruh yang terlibat dalam produksi mtv insomnia dengan mengkaitkan tema atau konten yang telah dibuat pada episode tersebut agar dalam produksi tidak terjadi banyak hambatan. Pascaproduksi : Hanya sedikit peran tim kreatif pada saat proses pascaproduksi kecuali ada konten – konten yang membutuhkan tim kreatif seperti konten saat adanyaliputan, VO dan lain sebagainya. Selebihnya tim kreatif menyerahkan tugas dan proses pascaproduksii ini ke peran yang lebih banyak yaitu Production Assistant (PA).

**Date Create** : 19/03/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2012-58-074

**Collection** : 2012-58-074

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor